

子ども縁日

3種類のゲームコーナー大盛況

4年ぶりに開催された「第八地区祭(会場は北町小学校校庭)」に、当委員会として薬物乱用防止の意識啓発コーナーのほか、北町小学校PTAと共に「子ども縁日コーナー」を盛大に開設しました。縁日コーナーでは、スーパーボールすくい、ピタッと止めろ、お菓子つりの3種類のゲームコーナーを実施しました。会場には朝早くから多くの児童や生徒たちが来場し、当コーナーには延べ1千人ほどの子どもたちが笑顔でそれぞれのゲーム挑戦し、委員の方々が吟味し準備した賞品を手にしていました。

子どもたちは、次回もぜひ実施してほしいと元気に言っていました。

■実施日：10月22日(日)



朝早くから
縁日コーナーは
大賑わい

阿波踊りチーム「北中連」祭

北町中学校生徒で組織する阿波踊りチーム「北中連」、

今年度は4年ぶりに20名程度の生徒たちが参加しました。

当地区委員会で製作した新品の高張提灯を先頭に、お揃いのハッピにオリジナルうちわ片手に元気に踊りました。

沿道には多くの観客や保護者の方々のほか、多くの同級生や友人たちも緑のオリジナルうちわを振って大きな声援を送っていました。

■実施日：7月29日(土)



親子でジャガイモなど収穫

雨にも
かかわらず

参加率
96%

今年度からの新規事業「親子野菜収穫体験事業」は、ネット申し込み開始から数時間で定員に達し、その人気度にビックリ。当日は、激しい雨天にもかかわらず、親子あわせて150名ほどの参加者が集合。みなさん全身泥だらけになりながらジャガイモやトウモロコシを収穫しました。

■実施日：7月1日(土)午前
■協力農家：平和台 渡戸章さん



雨にも負けず、
頑張る
子どもたち



都立防災体験学習施設を見学

委員の意識啓発や今後の活動の参考とするため、台場にある都立の防災体験学習施設(そなエリア東京)を視察しました。小中学生も積極的に見学している施設であることから、参加した委員は非常に関心を寄せていきました。帰路、新たな都民の台所である豊洲市場にも立ち寄りました。

■実施日：12月16日(土) ■参加者：委員やそのお子さんを含め18名



瓦礫と化した街並みを再現した施設の中で、
熱心に視察する委員たち



同行した委員の
お子さんも課題にチャレンジ

消防署でのAED機器取扱研修

委員研修の一環で毎年実施している救急救命講習会(AED機器取扱研修)は、今年度は当地区内の光が丘消防署北町出張所内の会議室で実施しました。参加した委員10名は、熱心に講師の説明を聴きながらAED機器の取り扱いに挑戦していました。

■実施日：7月14日(金)



子ども絵画展

今年のテーマは「好きな顔」

北町小学校では夏休み課題のひとつである「北町の子ども絵画」、今回のテーマは「好きな顔」。自分の顔はもとより、友人や家族などのほか、大切なペットたちの可愛い絵もたくさん寄せられました。応募総数は、69点。全ての作品は、9月20日から27日の間、北町地区区民館ロビーにおいて展示し、多くの観覧者の方の話題となっていました。応募してくれた児童全員には、北町小学校長と協議し、B4版スケッチブックを記念品として贈り、大好評でした。

